

Salzburg

Sag's deiner Stadt per App

[18.01.2013] Bürger der österreichischen Stadt Salzburg können der Verwaltung Ideen, Verbesserungsvorschläge und Mängel ab sofort via Smartphone mitteilen. Die App Salzburg:direkt hat die Stadt in Eigenregie entwickelt.

Die österreichische Stadt Salzburg hat ihre selbst entwickelte App Salzburg:direkt vorgestellt. Wie die Kommune berichtet, können Bürger über die Smartphone-Applikation zu allen Arbeitsfeldern des Magistrats Ideen, Verbesserungsvorschläge sowie Mängel mitteilen. „Das reicht vom unerlaubt entsorgten Kühlschrank über die verschmutzte Parkbank bis hin zum Wunsch nach einem neuen Radweg. Egal worum es geht, die Meldung wird sofort an die zuständige Stelle weitergeleitet und möglichst rasch bearbeitet“, so Magistratsdirektor Martin Floss. Bislang sei die App überwiegend von den Mitarbeitern getestet und für gut befunden worden. „Mit der aktuellen Version sind wir nun aber auch für einen Ansturm von außen gut gerüstet.“

(bs)

Die App Salzburg:direkt zum Download

Stichwörter: Social Media, Apps, Salzburg, Bürgerservice, International